



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am letzten Tag vor dem ursprünglichen Beginn der Weihnachtsferien möchte ich mich noch einmal kurz mit aktuellen Infos an Sie wenden:

1. Aktuelles zu Corona
2. Weihnachtsferien 2020/21 und Unterrichtsbeginn Januar 2021
3. Informationsveranstaltung zur Oberstufe am Mittwoch, 13.01.2021, 19 Uhr
4. Ausstellung „8 Leben“ und Beitrag in BR-Rundschau am 25.12., 16:00 Uhr

1. Aktuelles zu Corona

In der letzten Woche wurden noch zwei positive Testergebnisse aus der Q11 bekannt. Sowohl die SuS als auch die Lehrkräfte, die zu den Kontaktpersonen 1. oder 2. Kategorie zählen, sind informiert. Die SuS befinden sich bis einschließlich heute in Quarantäne.

2. Weihnachtsferien 2020/21 und Unterrichtsbeginn Januar 2021

- Das Sekretariat ist – wie üblich – in den Weihnachtsferien nicht besetzt und wird erst am 11.01.2021, dem ersten Schultag im neuen Kalenderjahr, um 7:30 Uhr öffnen. In dringenden Fällen können Sie sich aber ab dem 04.01. per Mail (sekretariat(at)jcr-g-hof.de) an die Schule wenden.
- Noch weiß niemand, wie es im neuen Jahr weitergehen wird. Keiner von uns kann sich aber vorstellen, dass die Schule am 11.01. ganz normal beginnen wird – so wünschenswert dies im Grunde genommen wäre, so wenig glaube ich, dass wir uns dies angesichts der Infektionslage tatsächlich wünschen können.

Wir werden Sie in der letzten Ferienwoche über ESIS informieren, sobald genauere Informationen vorliegen.

- Gestern erging ein Schreiben des Ministeriums, das u.a. verschiedene Maßnahmen zur Vermeidung eines noch höheren Termindrucks in der Oberstufe ankündigt (z.B. Verlängerung des Zeitraums für Klausuren, Möglichkeit einer Verschiebung der Zeugnistermine).

Die Aussagen sind noch recht vage. Ob und wie die in Aussicht gestellten Möglichkeiten umgesetzt werden, hängt auch davon ab, wie der Unterricht nach den Weihnachtsferien aussehen wird.

Wir werden Sie in der letzten Ferienwoche detaillierter informieren, wenn vielleicht weitere Ergänzungen erfolgt sind. Auch werden wir grundlegende Entscheidungen sowohl mit dem örtlichen Personalrat als auch dem Elternbeirat beraten.

3. Informationsveranstaltung zur Oberstufe am Mittwoch, 13.01.2021, 19 Uhr

- Die bereits angekündigte Informationsveranstaltung zur Oberstufe für Eltern und Schüler der 10. Jahrgangsstufe wird zwar stattfinden; eine Präsenzveranstaltung in der Schule ist jedoch nicht möglich.
- Die Informationen werden nun online über die Teams-Schülerzugänge erfolgen. Deshalb muss es auch nicht zwei getrennte Veranstaltungen geben; die Eltern und Schüler aller vier 10. Klassen werden gemeinsam am Mittwoch, 13.01.2021, 19 Uhr informiert. Details zur Vorgehensweise werden noch mitgeteilt.

- Die Veranstaltung gibt äußerst wichtige Informationen, deren Kenntnis für eine erfolgreiche Bewältigung der Oberstufe unerlässlich ist, u.a. zur Wahl der Fächer und Seminare. Mit dieser Wahl werden bereits jetzt Entscheidungen getroffen, die auch Einfluss auf das Abitur haben. Es ist deshalb wichtig, die Bedingungen zu kennen, die für die Wahl von Bedeutung sind.
- Aufgrund der großen Wichtigkeit des Themas auch im Hinblick auf die Abiturprüfung ist die **Teilnahme an dieser Online-Veranstaltung für alle Schülerinnen und Schüler Pflicht**. Sollte eine Teilnahme nicht möglich sein, so bedarf es einer vorherigen Rücksprache mit dem Oberstufensekretariat und einer schriftlichen Entschuldigung.

4. Ausstellung „8 Leben“ und Beitrag in BR-Rundschau am 25.12., 16:00 Uhr

- Auf der Website des Museums Bayerisches Vogtland ist noch bis zum 10.01.2021 die Ausstellung „8 Leben – Aufbruch in eine andere Zukunft“ des P-Seminars „Migrantengeschichten“ bei Frau Popp virtuell zu besichtigen.
- Das Seminar wurde gestern bereits im Hörfunkprogramm Bayern 5 vorgestellt. Ein weiterer Beitrag soll am 1. Weihnachtstag, 25.12., im Bayerischen Fernsehen in der Rundschau gezeigt werden, voraussichtlich um 16:00 Uhr.

Liebe Eltern,

hinter uns liegen außergewöhnliche Monate. Bereits die ersten, noch relativ „normalen“ Wochen des Schuljahres waren von erheblichen Einschränkungen im Schulalltag geprägt. Vor allem aber die Zeit seit den Herbstferien hat für uns alle – Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte – erhebliche Belastungen bereitgehalten und uns nicht selten an die Grenzen unserer Belastbarkeit oder gar darüber hinaus geführt.

Im Namen der gesamten Schulleitung möchte ich Ihnen erneut für Ihre Unterstützung, Ihr Engagement, Ihre Geduld und Ihr Verständnis in den letzten Monaten danken. Natürlich läuft nicht immer alles rund, auch müssen immer wieder neue Situationen bewältigt werden. Ich denke aber, wir sind auf unserem Weg ein gutes Stück vorangekommen, nicht zuletzt, was das digitale Unterrichten anbetrifft.

In den letzten Wochen sind von Ihnen sehr viele Rückmeldungen eingegangen, die ganz überwiegend positiv waren. Wir sind für alle Anregungen dankbar; bedanken möchte ich mich an dieser Stelle aber auch für den Zuspruch, den ich sowohl persönlich, als auch für die Schule und das Lehrerkollegium insgesamt erfahren habe. Es hat gut getan.

Wir alle wünschen uns, dass sich die Ausnahmesituation möglichst rasch normalisiert. Uns ist aber auch bewusst, dass dies trotz der bevorstehenden Impfungen nicht von heute auf morgen der Fall sein wird.

Dennoch hoffe ich, dass jeder von uns in den kommenden Tagen Zeit findet, die Feiertage zu genießen und Erholung zu finden.

Ich wünsche Ihnen allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen gelungenen Jahreswechsel.

Herzliche Grüße

Michael Wagner